

Wer nicht mit der Zeit geht, geht mit der Zeit...

Der Domerhalt der Basilika St. Peter ist für uns als Kirchengemeinde eine Ehrensache, aber auch eine sehr kostspielige Angelegenheit, was die Pfarreikassen oftmals strapaziert und ausreizt. So wollen wir in Sachen Spendenakquise neue Wege gehen und haben seit Anfang November im Dom eine digitale Spendensäule, mit der man bargeldlos mit Kredit- oder EC-Karte für den Domerhalt spenden kann. Vielleicht können wir so neue Spenden einbringen umso den Dom und damit Glaubens-, Kultur- und Kunstgüter auch für kommende Generationen zu erhalten. Denn wer nicht mit der Zeit geht...

